たいよう 11月号



令和5年11月1日 大森保育園



朝夕の気温が下がり、木々の葉も色づき、季節は秋から冬へと移り変わろうとしております。酷暑や真夏日が続いていたかと思ったら急に冷え込みが強くなり始め、秋が短く感じられるように思われます。

今年は初夏のころから引き続き新型コロナウイルスやインフルエンザの感染が広がり、流行が収まりを見せないまま冬の感染症が流行する季節となってまいります、くれぐれもお子様の体調管理をしっかりとし、風邪が疑われる時は医師の診断を受けて頂けますよう、宜しくお願い申し上げます。また、保護者の皆様、ご家族の皆様におかれましても、くれぐれも体調管理を徹底し、病気にならぬようご自愛下さい。また、園児のみならず、ご家族が感染症に罹患した時も「入園のしおり・10保健計画(4)感染症にかかった後の登園について(p15)」にてお伝えしておりますよう、すみやかにお知らせ下さい。これは、長時間、集団生活をしている子ども達を感染症から守り、また、そのご家族を守るためにも保育園内での集団感染を防ぎ、感染拡大を最小限にするために必要な感染症対策となります。皆様には良くご理解を頂き、ご協力頂けますよう、宜しくお願い申し上げます。

11月の行事予定

1日・・・焼き芋作り

8日・・・健康診断、ももぐみ

11日・・・育児講座

15日・・・七五三参拝

30日・・・歯科検診、全園児









運動会

「ファミリースポーツデ―」 を終えて

10月7日(土) に開催されました運動会「ファミリースポーツデー」にご参加いただきまして誠にありがとうございました。

当日は天候にも恵まれ、中富小学校の校庭をお借りし、広い会場で沢山の保護者に見守られながら、それまで練習してきたことを今できる範囲で一所懸命に頑ました。そんな姿に沢山の声援や拍手を頂きまして、子ども達も充分に満足出来たことでしょう。この経験がまた一つ自信と成長につながってくれることと強く望んでおります、ありがとうございました。

また、当日の会場設定や終了後の後片付けまで朝早くからお手伝いして下さいましたお父様に職員一同、心より感謝申し上げます、ありがとうございました。